

Die Bewohnerfreizeit bei Rheinsberg – wieder ein tolles Erlebnis.







Und dann war es soweit, symbolisch wurde der Schlüssel an Frau Madlen Hahn übergeben! Mit dem neuen Jahr hat sie die Einrichtungsleitung der Wohnstätte mit den beiden AWGs übernommen und wir wünschen Ihr bei allem Tun und Lassen Gottes Segen, viel Kraft und immer gute Ideen!

Ihnen, unseren Freunden danken wir von Herzen für jede Unterstützung im vergangenen Jahr und bitten Sie, uns auch weiterhin zu begleiten und unsere Arbeit in Ihr Gebet einzuschließen.

Im Namen der Mitarbeiter- und Bewohnerschaft Ihr/Euer





Rundbrief 2023

An alle Freunde der Sozialtherapeutischen Wohnstätte "Lebensbrücke"

Seit vielen Jahren steht die "kleine Lebensbrücke" unserem Innenhof. Sie erinnert uns immer wieder an unseren Auftrag, Menschen heraus aus einer intensiven Begleitung zurück in ein eigenbestimmteres Leben zu führen. Dass dies immer wieder gelingt, ist uns eine große Freude. Im vergangenen Jahr sind aber einige langjährige auch Bewohner direkt in eine Pflegeeinrichtung gezogen. An



einigen Aktivitäten in 2022 möchten wir Sie heute wieder Anteil nehmen lassen.



Der Frauentag im März wird nach wie vor genutzt, um einen schönen Ausflug oder ein gemütliches Kaffeetrinken zu organisieren.

Aber auch ein Ausflug nach Wolkenstein machte große Freude.







Einen ganz besonderen Höhepunkt bildete ein Mitarbeiterausflug an die Talsperre Kriebstein. Diese Aktivität fand nachträglich zum 20-jährigen Jubiläum der Wohnstätte statt. Die Kräuterschnecke muss wieder stabilisiert werden.

Frau Dörrer feiert in unserem Diakoniepflegeheim ihren 80. Geburtstag und wird von ehemaligen Mitbewohnern besucht und geehrt.



Für 2 Stunden ging es bei bestem Wetter und vorzüglicher Verpflegung mit einem Boot über die Talsperre.

Auch unsere Ruheständler durften wir mit Freude dabei begrüßen.



